

Pour diffusion immédiate

Le 19 décembre 2007

numéro 07-276

Expansion du programme Artistes à l'école

WHITEHORSE – La ministre du Tourisme et de la Culture, Elaine Taylor, a annoncé que le programme Artistes à l'école offrira, dès le début de la nouvelle année, une programmation et une formation artistiques améliorées aux élèves du Yukon.

« Cette année, plus d'artistes yukonnais que jamais visiteront les salles de classe », a dit M^{me} Taylor. « Le gouvernement du Yukon respecte son engagement d'offrir une éducation complète aux jeunes. Grâce à des programmes de ce genre, il nous est possible d'encourager la créativité personnelle et d'en favoriser l'expression, tout en inculquant aux élèves un amour durable des arts et le goût de s'y adonner. »

Le gouvernement du Yukon a accordé une subvention additionnelle de 75 000 \$ au programme Artistes à l'école, ce qui porte le budget du Ministère à 100 000 \$ pour l'enseignement des arts aux élèves du Yukon.

Cette aide financière supplémentaire permettra d'apporter des améliorations au programme, notamment une meilleure rémunération horaire pour les artistes, de plus longues heures d'enseignement de l'art dans les écoles, des possibilités de projets innovateurs et de programmes enrichis, un manuel de ressources générales sur l'éducation artistique et un rayonnement accru dans les écoles en milieu rural.

Le programme est offert par la Yukon Art Society. L'évaluation des propositions de programme présentées par les artistes est en cours et nous nous attendons à ce que ceux-ci puissent offrir leur programme dans les écoles dès janvier.

« Grâce au programme Artistes à l'école et aux conseils d'un artiste professionnel, les élèves découvrent l'art et apprennent à apprécier l'expérience artistique et ce qu'est la création artistique », a dit la gestionnaire des programmes de la Yukon Art Society, Marlene Collins. « La Yukon Art Society est très heureuse d'administrer le programme cette saison. Nous avons bien hâte de collaborer avec toutes les collectivités du Yukon et avec les élèves qui entreprennent des projets artistiques spéciaux en plus de la programmation régulière. »

Le ministère du Tourisme et de la Culture verse plus de 2,6 millions de dollars annuellement pour les arts et la culture au Yukon par le truchement d'une gamme de programmes et de services.

-30-

Complément d'information ci-joint.

Renseignements :

Roxanne Vallevand
Communications
Conseil des ministres
867-633-7949
roxanne.vallevand@gov.yk.ca

Karen Keeley
Communications
Tourisme et Culture
867-667-8304
karen.keeley@gov.yk.ca

Programme Artistes à l'école – complément d'information

Le gouvernement du Yukon s'est engagé à améliorer le programme Artistes à l'école afin d'intensifier l'enseignement des arts dans les écoles du Yukon.

L'éducation artistique est offerte par l'intermédiaire de beaucoup de programmes au Yukon. Chaque programme est unique en ce qui a trait à ses objectifs d'apprentissage et à son incidence sur les élèves. Les arts et l'apprentissage sont souvent placés dans 3 catégories différentes : l'apprentissage des arts par la pratique, où les élèves apprennent une discipline artistique particulière; l'apprentissage à propos des arts, qui permet d'approfondir les connaissances des élèves sur les arts et sur l'histoire d'une forme d'art; l'apprentissage par l'intermédiaire des arts, qui comprend l'utilisation de l'art dans le but d'apprendre des notions dans d'autres domaines, comme les arts du langage et les sciences humaines.

Les programmes d'apprentissage des arts offerts par les ministères de l'Éducation et du Tourisme et de la Culture se complètent les uns les autres, afin que les élèves puissent apprendre les arts par la pratique, apprendre à propos des arts et apprendre par l'intermédiaire des arts. Le programme Art Ed-ventures du ministère de l'Éducation comprend la participation des enseignants de même que celle des élèves, et est plutôt centré sur l'apprentissage par l'intermédiaire des arts en utilisant l'art pour explorer différents sujets dans les matières de base .

Le programme Artistes à l'école permet aux élèves d'apprendre différentes disciplines artistiques : arts littéraires et visuels, et arts de la scène. Cette approche axée sur la participation à des activités d'apprentissage des arts encourage la créativité personnelle et en favorise l'expression, donnant aux élèves le goût des arts et de la culture.

Le programme fournit aussi de l'emploi à des artistes professionnels depuis plus de 20 ans . Ce modèle d'éducation artistique est utilisé couramment par les conseils des arts du Canada.

Le programme est financé par le ministère du Tourisme et de la Culture grâce à une entente de contribution d'une valeur de 100 000 \$ avec la Yukon Art Society, qui administre le programme.